

MARTES 12
NOVIEMBRE 2013

La Habana
Año 55 de la Revolución

EDICIÓN ÚNICA
CIERRE: 11:30 P.M.

AÑO 49
No. 270
20 ctvs

GRAMMA



El ingreso
más importante
que puede tener
nuestro país
es el ahorro

ÓRGANO OFICIAL DEL COMITÉ CENTRAL DEL PARTIDO COMUNISTA DE CUBA

DEL 13 AL 17 DE NOVIEMBRE

La solidaridad volverá a hablar por Los Cinco

En el IX Coloquio por la Liberación de Los Cinco y contra el Terrorismo, participarán más de 300 delegados de 45 naciones

Germán Veloz Placencia

HOLGUÍN.—La solidaridad hablará a través de más de 300 delegados de 45 naciones durante el IX Coloquio por la Liberación de Los Cinco y contra el Terrorismo, que se desarrollará aquí a partir de mañana y hasta el próximo domingo.

Lupe Isabel Fernández Ramírez, delegada del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP) en el territorio, señaló durante una conferencia de prensa que los visitantes y los anfitriones, personas todas amantes de la paz y la justicia, conocerán la situación actual de los prisioneros y evaluarán las acciones realizadas desde el encuentro anterior.

De principio a fin, acentuó, tendremos presente al Comandante Hugo Chávez, quien siempre nos acompañó en esta noble causa y defendió la unidad latinoamericana y la paz entre todas las naciones.

La cita por comenzar, además de confirmar que estamos en presencia de un espacio de concertación consolidado, devendrá preámbulo de varios eventos por desarrollarse a favor de Los Cinco en el mundo, particularmente en Estados Unidos y Europa, que serán anunciados por los directivos de las organizaciones de solidaridad presentes, informó Holmedo Pérez Rubio, de la dirección nacional del ICAP.

Durante los análisis se dedicará tiempo al empleo de las redes sociales, porque es una de las vías que tiene la solidaridad para desmontar las campañas enemigas contra Cuba, añadió.

Los organizadores opinan que los delegados se llevarán enseñanzas muy útiles de los encuentros que realicen con el pueblo durante los recorridos por los municipios de Gibara, Rafael

INSTITUTO CUBANO DE AMISTAD CON LOS PUEBLOS

IXCOLOQUIO

HOLGUÍN NOVIEMBRE 2013

POR LA LIBERACIÓN
DE LOS CINCO Y
CONTRA EL TERRORISMO



Freyre, Banes, Báguano y Calixto García, así como de las visitas a las cinco universidades de la provincia.

Otras actividades programadas son la apertura de la exposición "Yo me muero como viví" del Héroe de la República de Cuba Antonio Guerrero, la presentación de un libro en miniatura sobre Los Cinco, la realización de la Copa de Ciclismo "Aniversario 53 del ICAP", con itinerario por varios municipios de Holguín y la presencia de un equipo nacional de la disciplina.

Sabores y aderezos acompañarán a Trinidad en la celebración de sus 500 años

A propósito de los 500 años de Trinidad tendrá lugar en esa villa el Primer Festival de la Cocina Regional convocado por la delegación del Turismo en Sancti Spiritus.

Sabores y aderezos muy cubanos acompañarán a Trinidad en la celebración de su medio milenio en enero del 2014, festejo que coincidirá con el primer Festival sobre Cocina Regional convocado por la delegación del Ministerio del Turismo en la provincia espirituaña.

Restaurantes y paladares en el centro histórico de la tercera villa fundada en Cuba, recibirán, del 12 al 18 de enero próximo, a los

profesionales del área gastronómica y aficionados, dispuestos a compartir las recetas de platos o postres que serán premiados por su sabor, presentación e innovaciones culinarias en maridaje con tragos y bebidas.

"Queremos —adelantó Omar Viera, director de la Escuela de Hotelería y Turismo de Trinidad (FORMATUR) y miembro del comité organizador— que sea una fiesta de pueblo a la que puede sumarse la gastronomía popular, las amas de casa y todos los apasionados por el arte culinario en un convite por el aniversario 500 de la ciudad". (Con información de Escambray.cu)

Sesionará en La Habana Convención Internacional de Psicología

La VI Convención Intercontinental de Psicología, Hóminis 2013, sesionará en La Habana del 2 al 6 de diciembre próximo para debatir aspectos fundamentales del desarrollo humano, identidad y diversidad, sociedad, familia, género, tercera edad, entre otros temas.

El doctor Alexis Lorenzo, presidente del comité organizador, explicó a Prensa Latina que la Convención incluye 23 eventos, entre los que se destacan el congreso nacional de la Sociedad cubana de Psicología, la IV Jornada internacional de Psicología en emergencias y

desastres, II Encuentro internacional de orientación psicológica, I Simposio Psicología y género, pareja y familia, entre otros. Manifestó que se espera la presencia de reconocidos expertos en el campo de la Psicología, provenientes de Canadá, México, Brasil, Chile, Costa Rica, Panamá y Gran Bretaña.

Lorenzo resaltó el desarrollo de importantes cursos pre-evento, como el dedicado a la intervención psicológica en edades tempranas, y a la violencia intrafamiliar, que serán impartidos por destacados profesores.

Fenómenos extremos marcan inicio de Cumbre sobre cambio climático

VARSOVIA.—La décimo novena Cumbre Climática de la ONU comenzó este lunes en Varsovia, donde hasta el 22 de noviembre expertos de 194 países tratarán de lograr un consenso sobre el tema que debe firmarse en el 2015 en París.

Su fin será intentar acordar los principios de un nuevo tratado global que limite la emisión de gases del efecto invernadero, considerados la causa principal del cambio climático.

"Todos notamos los efectos del cambio climático", aseguró el ministro de Medio Ambiente polaco y presidente de la conferencia, Marcin Korolec, especialmente con la mirada puesta en el tifón Haiyán, que este fin de semana causó enorme devastación en Filipinas.

Christiana Figueres, la secretaria general de la Convención Marco de

Naciones Unidas sobre el Cambio Climático, se mostró segura de que habrá consenso. "El acuerdo amplio sobre clima está al alcance", dijo.

No obstante, Russia Today refiere que algunos analistas se muestran pesimistas en cuanto a las perspectivas de la Cumbre: pronostican que, al igual que en los encuentros anteriores, no se alcanzará ningún acuerdo. Cabe recordar que ya hace cuatro años la ONU advirtió de que la humanidad estaba entrando en "una época de fenómenos meteorológicos extremos".

Las temperaturas anuales suben y el respectivo exceso de energía aumenta la intensidad de los vientos y las olas. En consecuencia, habrá menos ciclones, pero serán mucho más devastadores, asegura el periodista italiano Maurizio Ricci.



Desde hace cuatro años la ONU advirtió sobre los fenómenos meteorológicos extremos.